

組織現勢 (8月1日現在)

組合員数 20,076人
 出資口数 127,449口
 6・7月の新規加入 14人
 6・7月の増資口数 841口

No. 412 再生紙を使用しています。

城南の保健

発行所 城南保健生活協同組合

本部事務局 大田区大森東4-6-15-101
 TEL (3762) 0266
 振込銀行 さわか信用金庫大森支店
 口座 (普) 0469459
 発行 「城南の保健」編集委員会
 年8回発行・定価1部 30円

支部からの夏便り2018

今年は梅雨明けも早く、例年より早く夏がやってきました。しかも、連日の猛暑で体温を超えるような暑さが続きました。そんな中でしたが、各支部・各地域でさまざまな夏のイベントが行われました。



核兵器のない世界を願って

西品川支部反核フェスティバル

西品川支部の反核フェスティバルを今年も7月21日(日)に行いました。午後2時からの開催で連日の猛暑で、何人くらい来るか、スタッフ一同心配していましたが、38人の方が来てくれました。みなさん飲み物で喉を潤し、手作りの料理を食べながら、コカリナ演奏、マジック、つきはぎ歌合戦、フラダンス、職員による「平和の紙芝居」など、多彩な出し物を楽しみ、暑さに負けず、平和への祈願を確認する集いとなりました。



猛暑の中でも賑わいました

全国鶴の木まつり

全国の「鶴の木」という地名を持つ地域が大田区鶴の木に集う「全国鶴の木まつり」が7月21〜22日に開催されました。今年で30回目を迎えます。今年も救護所として、生協鶴の木・雪谷支部、うのき診療所、けいひん訪着STUのき営業所が、まつりをバックアップし、健康チェック(血圧・体脂肪)を行いました。当日は晴天に恵まれ、大田区鶴の木駅前は大いに賑わいました。



ヨーヨー釣りで楽しみました

なかしんまつり

7月21日(日)、大森中診療所裏の公園で、第13回なかしんまつりを開催しました。猛暑の中でしたが、子どもたちは暑さに負けず元気いっぱい。あつという間に公園は子どもたちの声でにぎやかになりました。大森中診療所の看護師さんの呼びかけで、小児科の患者さん親子もたくさん来てくれました。かき氷や綿菓子、ポップコーンを食べながら、ヨーヨー釣りで楽しみました。



浴衣姿の職員がフラを踊りました

六郷支部納涼会

8月7日(火)、京浜診療所で納涼会を開催。毎年、平和への願いを込めて行っています。恒例の東京南法律事務所「憲法クイズ」は、菊地智史弁護士が来てくれました。そして、組合員の山城さんのサンシン演奏など、今年も大いに盛り上がりました。



健康づくり、まちづくりをさらに進めます

地域の要求に応える「誰もが安心して住み続けられるまちづくり」をすすめます

第43回通常総代会 6月23日(土)

城南保健生活協同組合第43回通常総代会が、大田区・嶺町集会所で行われました。お忙しい中お越しいただいた来賓の皆さまに心よりお礼申し上げます。当日は総代の皆さんに熱心な討議をしていただき、2018年度活動方針(案)、予算(案)など9号にもおおよぶ議案を賛成多数で採択することができました。

また「憲法を守る活かし、健康で住み続けられるまちづくり」を「第43回通常総代会アピール」も行的、満場一致で採択されました。

今総代会を大きな力とし、地域における幅広い対話をすすめる誰もが安心して住み続けられるまちづくり運動を広げていきたいと思います。

2面に発言要旨

猛暑が続いています。とりわけ今年の広島は暑い。その広島で原水爆禁止2018年世界大会が開かれました。朝鮮半島情勢の急激な展開。そして昨年7月、国連会議で採択された核兵器禁止条約。世界は平和に向かつて巨たな一歩を踏み出そうとしています。原水爆禁止世界大会は、そのことを象徴するように、世界中から平和を求めめる人びとが集まりました。国内からも大勢の人が参加しました。とりわけ高校生の自分たちで工夫したプラカードをかざし、意表を突くような発言が、会場を盛り上げました。こんな情勢を迎えているとき、国の政権を握る勢力は、唯一の被爆国でありながら国連決議に背を向けたままです。そして式典に参加したアベ総理の口からは、核兵器の言葉も禁止の言葉も聞こえてこない無責任なものでした。どこからか「偽造・ねつ造・アベ晋三」という言葉が聞こえてきます。「核兵器と人類、そして地球は共存することができない」これが世界の趨勢になるようにしているのに、核兵器・原発、日本はその災禍を両方とも経験しています。だのになぜ推進勢力が存在するのか。それも日本の中枢にいて、日本を支配する勢力の中に、一般のマスコミではあまり伝えられないけれど、核兵器・原発は莫大な利益をもたらすのです。そして、それはアメリカと日本の大企業に吸収される仕組みになっています。いま世界中に格差社会が広がっています。核兵器・原発の製造も原因の一つです。やはり核と人類は共存できない。

第34回 大田・品川 健康まつり

憲法を活かし安心・安全の医・福・食・住と平和について一緒に考えてみませんか?

10月28日(日) 10時30分~15時

今年も会場は 戸越公園

大田・品川健康まつり実行委員会
 大田区大森東4-6-15-101 城南保健生活協同組合内
 TEL 3762-0266 FAX 3762-0239

10月28日(日) 戸越公園で開催